



1980 10 LE 04 Je vous dis ce qui est, à vous de comprendre ; le but de l'existence

Visiteur : Quelle différence entre mon état et celui de Sri Nisargadatta Maharaj ?

« Pour le Sage Réalisé il n'y a pas de différence.

La différence n'existe que pour l'ignorant, parce qu'il demeure identifié au corps.

Délivrez-vous de cette identification et voyez ce qu'il se passe. »

Visiteur : Oui, mais comment ?

« Je ne peux que vous dire qu'il en est ainsi.

Comment l'accepter ne dépend pas de moi et je ne connais aucun moyen vous permettant de le réaliser.

Je vous dis ce qui est, à vous de comprendre. »

Visiteur : Une fois pour toutes, si vos mots sont acceptés au sens littéral, se désidentifier est-il réellement tout ce qu'il y a lieu de faire ?

« OUI, c'est VOUS sans corps qu'il faut attraper, mais avec quel instrument allez-vous l'attraper ?

Cela ne peut être effectué ni par le corps, ni par la mémoire, ni par l'intelligence. »

Visiteur : Par la volonté ?

« Tout effort ne fera que provoquer de plus grandes complications, or **C'EST SEULEMENT POUR CETTE COMPREHENSION QUE VOUS EXISTEZ, POUR VOUS DETACHER DE CETTE PSEUDO-IDENTITE.**

Gardez bien en tête ce que vous venez de m'entendre dire, étiquetez-le « vérité » ET AGISSEZ SELON CE QUI SPONTANEMENT SURGIRA EN VOUS.

Mon Maître m'a dit « Vous êtes hors du temps, hors de l'espace, sans particularités ni attributs »

J'ai réfléchi, « Si telle est la situation pourquoi devrais-je continuer à avoir peur ?

Qui est susceptible d'avoir peur ?

Supposons que vous rencontriez un tigre, le tigre dans tous les cas finira par vous dévorer, mais si vous attaquez le tigre il y a peut-être une chance pour qu'il ait peur et qu'il s'en aille !

Qu'est-ce que vous risquez ?...

Pourquoi ne pas essayer de vous désidentifier du corps et des idées ?

Quelles que soient vos peurs et vos souffrances elles proviennent uniquement de cette identification !

Efforcez-vous de perdre graduellement cette assimilation de vous-même à un individu.

C'est une chose simple et facile à comprendre.



La mort est inévitable, alors pourquoi ne pas accepter ce que dit le Maître : « Cette mort ne peut atteindre CELA que Vous êtes ! »

Cette identification au corps est soumise au temps, pourquoi ne cherchez-vous pas à vous en dissocier tout de suite !

Combien d'entre vous vont-ils se rappeler et comprendre ce que je dis ?

Toutes les peurs qui vous habitent sont basées uniquement sur la mémoire, les opinions, les concepts.

Sur des on-dit !

Tant que vous vous raccrochez à une mémoire, à un concept quelconque, cette peur ne vous quittera pas.

Cessez de la protéger, lâchez-la, laissez-la partir ! ...

Pouvez-vous le faire ?

**Vous avez accumulé tout ce que vous m'avez entendu dire, mais vient un moment où ce qui a été accumulé doit être abandonné.
Ce doit être compris puis abandonné. »**

Visiteur : Sri Nisargadatta Maharaj nous dit que tout arrive spontanément, mais nous sommes habitués à penser que rien ne peut fonctionner en l'absence de quelqu'un qui déclenche les choses, quelqu'un qui... contrôle. Sans une autorité qui supervise il est bien difficile d'imaginer le fonctionnement de quoi que ce soit !

« Au niveau de la dualité cette idée se doit d'être là, sans elle il ne pourrait exister aucun fonctionnement, aucun concept, il s'agit de la Base de la manifestation. »

Mais quant à la fin, la compréhension se fond dans la compréhension, le chercheur disparaît **et il n'y a plus rien** à même de poser des questions.

Ce qui est dit et entendu est lié au temps – à partir d'un certain moment jusqu'à aujourd'hui – mais ce que nous sommes, Cela, est totalement distinct de ce qui est lié au temps.

Je peux comprendre et mesurer cette durée temporelle, je suis donc, à l'évidence, en dehors de cette durée. »